

Realizarán última diligencia de búsqueda de Luis Vera en sector Las Lajas de Los Lagos

MASIVO. En el operativo participaría la Fiscalía, Carabineros, el Gope, la PDI, Bomberos, la Armada, y diversas instituciones de búsqueda de personas.



ESTOS SON LOS DISTINTOS PUNTOS DONDE FUERON ENCONTRADAS OSAMENTAS Y VESTIMENTAS QUE PODRÍAN CORRESPONDER A LUIS VERA.

Walter Ávila González
 walter.avila@australvaldivia.cl

Por instrucción del Ministerio Público, este miércoles 25 de septiembre se realizará la última búsqueda en terreno de Luis Vera Segura (38), la que se llevará a cabo en el sector de Las Lajas en la comuna de Los Lagos, donde ya se han encontrado osamentas y también vestimentas que podrían corresponder al hombre, quien se encuentra desaparecido desde el pasado 29 de abril, desde el sector Nontuelá, en Futrono.

Según detalló su hija, Josefina Vera, esta fue una difícil decisión, ya que “desde el Servicio Médico Legal le informaron a la fiscal a cargo del caso (Claudia Baeza), que no podían recibir más osamentas o ropas o cualquier otro objeto relacionado a mi padre, ya que eso iba a provocar más lentitud a todo lo que ellos tenían que hacer. Entonces nos dieron la opción de seguir buscando con las distintas unidades que han colaborado, o definitivamente (por el momento) terminar estas diligencias y esperar que ellos realicen los exámenes, que fue lo que finalmente se hará”.

En relación a esta última búsqueda, Josefina Vera explicó que “lo que nos han informado, es que participará Cara-



LUIS VERA VISITABA REGULARMENTE A SU HERMANA EN LOS LAGOS.

bineros, la PDI, el Gope, la Armada, Bomberos y otras unidades de búsqueda, además de nuestra familia, que ha estado desde el comienzo en cada una de las diligencias. Luego de esto, si se logra encontrar algo, se entregará a la Fiscalía y posteriormente al Servicio Médico Legal, que se sumará a lo ya encontrado”.

Informó que entre las osamentas halladas, se encontraba un cráneo, y este presentaba una cicatriz. “Este hecho es muy importante, ya que a mi papá lo operaron hace un tiempo por un tumor cerebral, entonces debería tener una cicatriz, que es la que presentaba el cráneo”.

“A pesar de esto, nosotros como familia no perdimos la

esperanza de que estas osamentas no sean de él, ya que eso nos da la posibilidad de poder encontrarlo en mejores condiciones, y a pesar de que sean pocas las posibilidades, poder encontrarlo aún con vida. Hasta que nos confirmen que mi papá está muerto, yo voy a seguir con una pequeña esperanza de encontrarlo”, expresó.

En relación a que los hallazgos fueran en la comuna de Los Lagos, considerando que él vivía en un sector de Futrono, la hija de Luis Vera manifestó que “en ese sector en particular donde se encontraron los huesos y la ropa, están muy cercanos a la casa de una hermana de mi papá, que era la única persona que él visitaba, pero

29

de abril del presente año fue visto por última vez Luis Vera. Su familia realizó la denuncia respectiva.

38

años es la edad de Luis Vera. Su domicilio está en Nontuelá y tiene 3 hijos.

cuando lo hacía siempre me avisaba o le avisaba a ella, y en este caso ninguna supo que iba para allá”.

“Acá hay muchas cosas aún por resolver, ya que según testigos mi padre habría llegado caminando a ese sector, pero el nunca lo hizo antes, siempre viajaba en bus. También está el hecho de que su celular estaba en su casa, y tenía un mensaje sin enviar para mí, y al escucharlo se nota afligido y aparentemente coincidió con uno de sus ataques de epilepsia. Luego está la situación de que sus osamentas, si llegaran a corresponder, estaban muy lejos cada una de ellas, pero tampoco es descabellado pensar que perros hayan hecho eso. Por eso aún hay muchas cosas por analizar. Mientras más avanzamos, mas dudas tenemos”.